

I Reunión de Jóvenes Odontopediatras

El pasado mes de abril se celebró en las instalaciones de la firma Dentaid en Madrid la Primera Reunión de Jóvenes Odontopediatras, bajo la dirección de la Presidenta de la Sociedad Española de Odontopediatría, la doctora Paloma Planells del Pozo.



Asistentes a la I Reunión en la entrada de la Sede de Dentaid.

En la tarde del viernes, día 19, se expusieron interesantes conferencias a cargo de jóvenes odontopediatras de las Universidades Españolas. Los títulos y los conferenciantes fueron los siguientes:

- “La discapacidad visual en el niño: handicap para la consecución de una buena salud oral” (doctora Tamara Rebaque Pistoni).
 - “Alteraciones cronológicas de la erupción dentaria” (doctora Isabel Ferrer Tuset).
 - “Enfermedades infecciosas infantiles. Su repercusión en la clínica odontopediátrica” (doctora Myriam Maroto Edo).
 - “Estética para las grandes restauraciones en odontopediatría” (doctora Eva María Martínez Pérez).
 - “Adhesión a dentina de dientes primarios” (doctora M^a Teresa Briones Luján).
 - “Clase social y salud oral” (doctora Rosario Trape-ro Capeli).
 - “Maltrato infantil” (doctor Luis Gallegos López).
- Ganador del premio a la “Mejor Conferencia Libre”.
- “Farmacología en pediatría” (doctora Mónica Mie-gimolle Herrero).

Durante la mañana del sábado 20, la doctora Magdalena Azábal, en un curso magistral, consiguió sintetizar y actualizar los conceptos relativos al tratamiento de conductos, desde el correcto diagnóstico hasta las técnicas más novedosas de instrumentación y obturación.

La celebración de esta Primera Reunión de Jóvenes Odontopediatras constituyó un rotundo éxito que supone el comienzo de un ciclo de reuniones de nivel en las que los más jóvenes pretenden hacer audibles sus inquietudes dentro de la odontopediatría, actualizar temas de interés y compartir intereses comunes con aquéllos que han hecho posible la celebración de reuniones como ésta.

XXIV Reunión Nacional de la SEOP

Durante los días 29, 30, 31 de mayo y 1 de junio de 2002, se celebró en Gijón la XXIV Reunión Nacional de la Sociedad Española de Odontopediatria.

A lo largo de la misma, pudimos comprobar el elevado nivel científico de los trabajos presentados en forma de comunicación oral o póster lo que, sin duda, nos da idea del estado actual de la odontopediatria en nuestro país, que no tiene nada que envidiar al resto de los países de nuestro entorno.



Dras. González Alperi y Planells del Pozo, durante el acto de Clausura de la XXIV Reunión Nacional de la SEOP.

Pudimos observar igualmente, a lo largo del programa científico, los últimos avances en operatoria dental de la mano de dos profesionales de reconocido prestigio: los doctores John Kanca III y Nicholas Jedyndakiewicz.

Las conferencias impartidas por los dictantes de nuestro país a lo largo del primer día de la Reunión no defraudaron a los que ya conocíamos las brillantes presentaciones y contenidos que poseen estos maestros de sus respectivas especialidades (cirugía, estética, ortodoncia y patología oral). La Sociedad Española de Odontopediatria les agradece la adecuada orientación hacia el paciente infantil que ofrecieron los doctores Bagán, Baladrón, Keogh y Moriyón.

Parece indudable que nuestra sociedad debe abrirse a otros campos de nuestro ámbito profesional. A través de cursos realizados para los profesionales de la pediatria con instauración consecutiva a partir de este año en nuestras reuniones, con el objetivo de difundir los aspectos más actuales de la patología oral infantil que forman parte del diagnóstico y consulta diaria del médico especialista en pediatria. En el programado por el comité organizador de la XXIV Reunión, pudimos comprobar el gran interés de estos especialistas y su necesidad de recibir puntual información en este área de la salud infantil.

Los cursos destinados a formación del personal auxiliar e higienistas para la clínica odontopediatria, como ya conocemos por anteriores reuniones, poseen una masiva participación (en el actual, se superaron ampliamente la centena de asistentes) y constituyen la mejor manera de formar adecuadamente y con nuestros objetivos, a quienes en la clínica nos facilitan el trabajo diario.

El programa lúdico-festivo-gastronómico contribuyó a estrechar los lazos entre los odontopediatras españoles y extranjeros que tuvimos la oportunidad y el acierto de asistir, comprobando una vez más, cómo en nuestro ámbito "la edad media de los asistentes" cada vez es más joven y, con ello, más renovado de ideas, ilusión y energías.

Gracias Begoña, por haber hecho posible que la XXIV Reunión de la SEOP haya sido todo un éxito.

Premios concedidos en la XXIV Reunión Anual de la SEOP

Premio “M^a. Luisa Gonzalvo” a la mejor comunicación oral (Patrocinado por Colgate Palmolive España):

El efecto de la amoxicilina con ácido clavulánico en la prevención de la reabsorción radicular postavulsión en perros Beagles.

Autores: Cozar A, García C, Perez L, Cortes O, Belda E, Austro MD.

Accesit comunicación oral (Patrocinado por Colgate Palmolive España):

Estudio de la nefrotoxicidad aguda del formaldehído en pulpotomías en dientes de rata.

Autores: Marco I, Boj JR, Cortes O, Canalda C.

Premio Juan Pedro Moreno a la mejor comunicación formato póster (Patrocinado por Lacer):

La discapacidad visual en el niño: handicap para la consecución de una buena salud oral.

Autores: Planells P, Rebaque T, Santos S.

Premio Mejor comunicación presentada por primera vez en la Reunion Anual de la SEOP (Patrocinado por Oral-B):

Biocompatibilidad intraósea del MTA frente a un cemento sellador a base de hidróxido de calcio.

Autores: Carrascosa J, Chiva F, Cozar A, García C, Pérez L, Ortiz A.

Premio Odontología Pediátrica a la mejor publicación científica del año 2001 (Patrocinado por Laboratorios INIBSA):

Estudio de 308 dientes necróticos tras pulpectomía.

Autores: Mendoza A, Solano E.